

別れと出会いの逃げる2月

兵庫県立尼崎工業高等学校
校長 上月通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

2月1日（金）の全校集会、7日（火）の耐寒マラソン大会は学級閉鎖等を考慮して中止としました。マラソン大会はコロナ禍の影響も含めて4年連続の中止となりました。3月の球技大会は体調管理を徹底して実施したいと思っています。

7日（水）に学校産業医の寺田医師に来ていただいて学校衛生委員会を開催しました。学校衛生員会は毎月行っていますが、学校産業医制度は今年度から始まり、二ヶ月毎に来ていただいて産業医の見地から教職員の健康管理に関する様々な助言を受けてとても有意義な場となっています。今回のテーマは「花粉症」（前回はインフルエンザ）でした。

15日（木）に令和6年度推薦入学者選抜検査を実施しました。2日（金）より受付を開始し、今年度は昨年度を大きく上回る出願があり、教職員一同その重責を共有しました。20日（火）の午後に合格発表を行いました。本校は3月の学力検査を単独選抜で実施する関係で、推薦の不調者が複数志願選抜に流れる傾向があります。何とかものづくりに興味のある推薦不調者の再受検に向けた工夫をしたいと考えています。

19日（月）より学年末考査が始まりました。一年生にとっては、高等学校での進級を意識した定期考査として、今まで以上に真剣に受験してくれたものと信じていますが、3月の成績会議が心配でもあります。

22日（木）に生徒の健康管理、安全について支援をお願いしている学校医、学校薬剤師の先生方に出席いただいて学校保健委員会を実施しました。今年度も学級閉鎖を複数のクラスで行いましたが、大きな事故がなかったことは日頃からの安全対策の成果と思っています。

27日（火）に表彰式と卒業式予行を行いました。28日（水）の卒業式では、同窓会、育友会よりご来賓、多数の保護者の皆様にご臨席をいただき、172名の卒業生を送り出すことができました。校長式辞で「自分で自分の限界（自己限定）を決めないで欲しい。」「できる人より、できた人を目指して欲しい。」という2つのことを伝えました。尼工を去る前に卒業生達が校長室まで挨拶に来てくれたことに感激しました。



最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年3月1日